

Madrid, día 16 de junio de 2011

CSIC, Fundación Endesa y Centro Científico Huinay de Chile colaboran para estudiar la biodiversidad

- **El acuerdo incluye la convocatoria de 15 ayudas para proyectos de investigación sobre biodiversidad en la región de los Fiordos Patagónicos de Chile**
- **Se podrán presentar proyectos de ciencia básica y otros que contemplen “la búsqueda de soluciones sostenibles para el desarrollo de las comunidades locales”**

El Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), Fundación Endesa y el Centro Científico Huinay de Chile han firmado hoy, jueves, un acuerdo de colaboración por el que se potenciará la investigación y el estudio de la biodiversidad en la Región de los Fiordos Patagónicos de Chile. El acuerdo incluye la convocatoria de hasta 15 ayudas para la realización de proyectos de investigación en la zona chilena para estudiar ciencia básica pero también realizar estudios encaminados a “buscar soluciones sostenibles al desarrollo de las comunidades locales”.

El acuerdo ha sido rubricado hoy en el campus del Consejo por el presidente del CSIC, Rafael Rodrigo, y el presidente de la Fundación Endesa, Rafael Miranda, al que se unirá el presidente de la Fundación San Ignacio del Huinay de Chile, Pablo Yrarrazaval.

“El acuerdo facilitará que investigadores del CSIC realicen estudios sobre biodiversidad y cambio global en Chile. Para el Consejo es un tema fundamental, de hecho, el cambio global es uno de los cinco ejes estratégicos de la institución para los próximos años. Esta colaboración viene a reforzar, además, otras actuaciones y en marcha como el Laboratorio Internacional en Cambio Global que el CSIC inauguró en 2010 junto a la Pontificia Universidad Católica de Chile”, destaca el presidente del CSIC.

Las 15 ayudas para la realización de proyectos de investigación se seleccionarán por un Comité de expertos, entre cuyos miembros, designados por la Vicepresidencia de Investigación Científica y Técnica del CSIC, habrá representación de las tres partes. El acuerdo contempla una aportación económica por un importe de 100.000 euros como contribución a la financiación de los gastos que se originen con ocasión de las estancias de investigación en el Centro Científico Huinay.